



Leitbild Kinderbetreuung der Gemeinde Zermatt

Unser Selbstverständnis

Die Gemeinde Zermatt setzt sich für eine sich am Wohl und Interesse des Kindes orientierende, bedarfsgerechte, bezahlbare und professionelle Kinderbetreuung ein. Wir schaffen ein liebevolles, sicheres und inspirierendes Umfeld, das die ganzheitliche Entwicklung der Kinder fördert und Familien unterstützt.

Unsere Grundsätze

1. Kindgerechte und altersgemässe Betreuung

Wir achten darauf, dass Kinder in einer ihrem Entwicklungsstand entsprechenden Umgebung betreut werden. Altersgerechte Gruppenstrukturen und eine durchdachte pädagogische Gestaltung der Betreuung ermöglichen eine optimale Förderung und ein harmonisches Miteinander. Gleichzeitig bleiben wir flexibel und berücksichtigen individuelle Bedürfnisse sowie soziale Dynamiken.

2. Qualität und Professionalität

Wir gewährleisten eine qualitativ hochwertige Betreuung durch gut ausgebildetes Fachpersonal, klare pädagogische Konzepte und regelmässige Weiterbildungen. Dabei orientieren wir uns an nationalen Qualitätsstandards und entwickeln diese weiter.

3. Individuelle Förderung und Geborgenheit

Jedes Kind ist einzigartig. Wir unterstützen Kinder dabei, ihre Stärken zu entfalten, und begleiten sie mit Respekt, Wertschätzung und pädagogischer Kompetenz in ihrer Entwicklung. Eine sichere, liebevolle Umgebung steht im Mittelpunkt unseres Handelns.

4. Naturverbundenheit und Bewegung

Zermatt bietet eine einzigartige natürliche Umgebung. Wir nutzen diese aktiv, um Kindern Naturerfahrungen zu ermöglichen, Umweltbewusstsein zu fördern und ihre physische und emotionale Gesundheit durch Bewegung zu stärken.

5. Familienfreundlichkeit und Vereinbarkeit

Wir bieten eine verlässliche und gut planbare Betreuung, die Familien in ihrem Alltag unterstützt. Dabei berücksichtigen wir die besonderen Herausforderungen der touristisch geprägten Region Zermatt, ohne dabei die Bedürfnisse der Kinder und die organisatorischen Rahmenbedingungen aus den Augen zu verlieren.

6. Vernetzung und Zusammenarbeit

Wir arbeiten eng mit Eltern, Schulen und verschiedenen Fachstellen zusammen. Der regelmässige Austausch stärkt die Qualität der Betreuung und sorgt für eine ganzheitliche Unterstützung der Kinder und Familien.

Unser Ziel

Mit unserem Engagement für eine bedarfsgerechte, liebevolle und professionelle Kinderbetreuung tragen wir zur Lebensqualität in Zermatt bei. Wir schaffen einen Ort, an dem Kinder glücklich aufwachsen, Eltern unterstützt werden und die Gemeinde als familienfreundlicher Lebensraum gestärkt wird.